
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Göttingen, 04.12.2017 
Anfrage für den Personalausschuss am 18.12.2017 
 

„Strategie zur Umsetzung der europäischen Datenschutzgrundverordnung II“ 
 
Die Beantwortung der ersten Anfrage zur Umsetzung der Europäischen 
Datenschutzgrundverordnung (DS-GVO) in der Göttinger Stadtverwaltung hat weiterführende 
Fragen aufgeworfen. 
 
Wir fragen daher die Verwaltung: 
 
1. An welchen Schulungen haben wie viele der Mitarbeiter des Fachdienstes IT-Service genau 
teilgenommen bzw. werden sie noch teilnehmen? 
 
 a) Werden bis zum Stichtag alle Fachdienst IT-Service Mitarbeiter entsprechend der 
neuen DS-GVO geschult worden sein? 
 
2. Sind Schulungen für alle Mitarbeiter geplant, die mit Datenverarbeitung und somit 
Datenschutz, zu tun haben? 
 

a) Wie viele Mitarbeiter arbeiten in welchen Fachdiensten mit personenbezogenen 
Daten, die unter die DS-GVO fallen? 
b) Wenn keine Schulungen geplant sind; warum nicht? 
b) Wenn ja, welche Fachdienste werden wann welche Schulungen wahrnehmen? 
 

 
3. Wann hat die Stadt Göttingen mit der Umsetzung der europäischen DS-GVO begonnen? 
 
4. Laut Stadtverwaltung wird die Umsetzung nicht bis zum 25. Mai 2018 fertig gestellt werden 
können. Welches Datum/welchen Zeitraum plant die Verwaltung für die vollständige 
Umsetzung? Darunter fällt auch die Ersterfassung des "Verzeichnis zu 
Verarbeitungstätigkeiten". 
 

 



5. Welche Maßnahmen werden konkret bis zum Stichtag am 25. Mai 2018 umgesetzt werden 
können? 
 

a) Welche Maßnahmen werden konkret bis dahin nicht umgesetzt werden können und 
warum nicht? (Umsetzung und nicht-Umsetzung mit Begründung gerne in tabellarischer 
Form) 

 
6. Wann soll der nächste jährliche Bericht des Datenschutzbeauftragten im Ausschuss 
vorgestellt werden? 
 
7. Inwiefern wird die DS-GVO beim Umzug und Neugestaltung der Verwaltung beachtet 
(Sozialamt, Führerscheinstelle, etc.)? 
 
8. Der Oberbürgermeister hat in der Vergangenheit das Thema Datenschutz nicht geprüft. 
Wann wird eine Datenschutz-Begehung mit dem Landesbeauftragten für Datenschutz 
durchgeführt werden? Die Piratenpartei hatte in einem früheren Antrag vergeblich Checklisten 
(mit Link) vom Landes DS beantragt, die nie genutzt wurden, aber einige Handlungsfelder direkt 
aufgezeigt hätte. 
 
 

 

 


